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El presidente: Sírvase hacer el primer llamado a lista
señor secretario.

El secretario: Muy buenos días honorables concejales el
primer llamado a lista.

El Presidente: señor secretario cuantos concejales
contestaron.

El secretario: señor presidente 2 honorables concejales
asistieron al llamado a listado no habiendo quórum.

El presidente: no habiendo quórum retomamos en 15
minutos.

El presidente: señor secretario sírvase a hacer el
segundo llamado a lista despacio.

El secretario: segundo llamado a lista. Señor presidente
12 honorables concejales asistieron se encuentran
presentes existiendo quórum Sonia navas presente hay
quórum señor presidente.

El presidente: Habiendo quórum decisorio sírvase señor
secretario leer el orden del día.

El secretario:

Orden del día.

1: Llamado a lista y verificación del quórum.

2: Consideración y aprobación del orden del día.

3: Designación de la comisión para la revisión del acta
de la presente sección plenaria.

4: Himno de la ciudad de Bucaramanga.

5: Informe de gestión del año 2013 proceso de apoyo a la
gestión importación y soporte del as tic Doctor Carlos
Fernando León Barajas.

6: Lectura de comunicaciones.

7: Proposiciones y asuntos varios.



ACTA 029 FOLIO 3

El secretario: leído el orden del día señor presidente.

El presidente: leído el orden del día lo aprueban los
honorables concejales.

El secretario: Ha sido aprobado el orden del día señor
presidente.

El presidente: continúe señor secretario.

El secretario: tercero designación de la comisión para
la revisión del acta de la presente sección plenaria.

El presidente: Se designa el concejal Wilson Ramírez
para que revise el acta.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON RAMIREZ
GONZALEZ: Muchas gracias señor presidente por esa
designación.

El presidente: continúe señor secretario.

El secretario: cuarto punto himno se la ciudad de
Bucaramanga.

El presidente: continúe señor secretario continúe.

El secretario: Quinto punto informe de gestión del año
2013 proceso de apoyo a la gestión importación y soporte
del as tic doctor Carlos Fernando león Barajas.

El presidente: la presidencia le da un saludo al doctor
Carlos león y le concede la palabra para que de un
informe ejecutivo de las actividades y de las metas
acordes con el plan de desarrollo y los indicadores de
gestión de nuestro plan de desarrollo tiene la palabra
el doctor Carlos león.

INTERVENCION DEL DOCTOR CARLOS FERNANDO LEÓN BARAJAS:
Muchas gracias presidente bueno buenos días honorables
concejales de Bucaramanga ya esta es la tercera
oportunidad que tengo para hacer la presentación del
informe de gestión del proceso de apoyo gestión
implementación y soporte de las TIC bueno entonces ya el
año pasado desde el as tic habíamos tenido ya unas cosas
especificas para poder dar como resultados en esta
plenaria entonces como ya todos conocemos el proceso del
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as tic lo enfocamos en 6 puntos importantes que tiene
que ver con el desarrollo institucional el tema de
soporte técnico monitoreo atención sobre las
aplicaciones administración sobre el gobierno en línea y
la administración del centro de datos nuestro primer
objetivo como siempre es apoyar todo lo que es la misión
institucional entonces si bien recuerdo la vez pasada la
honorable concejal Carmen Lucia Agredo me encomendó una
misión muy especial y toda la plenaria en conjunto el
que era arreglar el tema del sisben entonces yo quiero
que me regalen una vista de cómo se encontraba el sisben
antes de entonces en estos momentos ustedes pueden
observar como todo el tema de cableado estructurado el
tema de new workin el tema la parte de computo y las
mismas instalaciones se encontraban en la oficina del
sisben eso fueron unas de las cosas que me recomendaron
la vez pasada quiero que observen como estaban las fotos
del deterioro si pueden ver las canaletas pueden ver
los conectores los cables como estaban no sé si han
tenido la oportunidad en estos momentos de revisar como
quedo ahora entonces esto era la situación del sisben
hasta hace 8 meses comenzamos un proceso de mejora junto
con la empresa de comunicaciones para poder dar una
mejora en la atención en la oficina entonces quiero que
observen este es el nuevo centro de computo del sisben
como pueden observar con su propio gabinete organizado
el cableado organizado y con una new workin de última
tecnología que le permite atender a sus usuarios de la
mejor forma con esto le podemos dar a la oficina del
sisben pues todos los recursos en materia de tecnología
quiero que observen también nuevos equipos el aire
acondicionado se mejoro se mejoraron las instalaciones
si quieren que vean este comparativo miren como quedaron
ahora las canaletas como quedaron los techos no sé si
ahora puedan pasar por el sisben sin ningún problema que
se vaya a caer algo mire este deterioro y acá estamos
nosotros observando cómo quedaron ya mejoradas las
instalaciones del sisben en ultimas este es un pequeño
resumen de que se hizo todo se coloco en última
generación con cisco todos las categorías 6A la mejor
que tenemos en estos momentos certificada otros
proyectos que tienen a cargo la oficina de tips el tema
de la ups lógicamente ya lo mejoramos en la fase uno
mejoramos el tema de los dispositivos electrónicos que
hoy tanto la secretaria del interior como la secretaria
de salud tienen a bien para poder hacer sus visitas el
sistema de seguridad de la ciudad ya está terminado y
funcionando hoy estamos llevando a cabo el proceso de
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virtualización del 123 para mejorarlo tenemos un
mejoramiento en salud de una compra de equipos que se
hizo una renovación tecnológica y aquí me voy a detener
un poco el tema de un web cerviz que se hizo para
concadenar o consolidar un recaudo de impuestos que
quiere decir esto nosotros desarrollamos un proceso de
mejora acá también se me habían encargado a partir de la
plenaria que habían muchas demoras en el tema del recibo
predial para luego sacar su paz y salvo el tema de cola
es un tema algo complejo porque no es fácil culturalizar
la ciudad pero conectamos todos los bancos con la red
del municipio pero no como se hace que todo el mundo
decía que era en línea no que eran con archivos planos
no hicimos un clauts los que no conocen clauts pues me
permite explicar un poco el tema de una nube privada con
los bancos en donde establecimos un aplicativo para que
ellos validen la información y en el mismo instante en
que se hace el pago nos actualizan la base de datos ese
web cerviz no fue fácil estamos digamos en un 70 80% por
que el proceso de estabilización no ha sido muy
bondadoso con toda la seguridad que tiene la banca pero
que mejoras tenemos ahí sencillo pago en tiempo real
consolidada al municipio

El presidente: la presidencia le solicita a los
honorables concejales y al público presente hacer
silencio para poder escuchar la intervención del doctor
Carlos león.

INTERVENCION DEL DOCTOR CARLOS FERNANDO LEÓN BARAJAS:
tenemos la validación y el control de pagos en tiempo
real agilidad en el trámite de paz y salvos para
usuarios también si lo desean los bancos pueden a través
de la página web que tienen ellos privada pues hacer una
tensión tanto de industria y comercio como el impuesto
predial en ultimas estos son los bancos que tenemos
nosotros conectados Coomultrasan, Bogotá, caja social,
Davivienda, Helmas, occidente, sudameris, BBUVA,
colpatria ellos nos han ayudado con el proceso de
tecnología.

El presidente: presidencia decreta un receso de 5
minutos. Señor secretario sírvase verificar quórum.

El secretario: llamado a lista para verificación del
quórum. Señor presidente 14 honorables concejales
asistieron al llamado a lista existiendo quórum
decisorio.
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El presidente: habiendo quórum decisorio doctor Carlos
león continúe su exposición.

INTERVENCION DEL DOCTOR CARLOS FERNANDO LEÓN BARAJAS:
Gracias presidente bueno en esta segunda parte voy a
contarles algo sobre el manejo de la plataforma
tecnológica eso tiene que ver con equipos con software y
todo lo que hacemos para que podamos operar con nuestra
tecnología puedo comentarles que durante el último
cuarto trimestre se bajaron estas solicitudes de
asistencia es decir el mantenimiento a la plataforma
disminuyo toda vez que los recursos humanos también
comenzaron a disminuir en la alcaldía de Bucaramanga
pero a su vez pues con el tema de renovación tecnológica
pues esas asistencias también están bajando como
resultados podemos decirles que la que mas tuvo
solicitudes fue la secretaria de hacienda y muy de
cerquita la secretaria del interior esto que quiere
decir que pues hay que seguir invirtiendo renovación
tecnológica de la secretaria del interior y que cada vez
la secretaria de hacienda pues va disminuyendo porque
se le está haciendo mayor inversión para el tema de
tecnología con todas las asistencias pues más o menos
tenemos unos treinta y siete recursos entre ingenieros
técnicos y practicantes del Sena pues damos todas esas
asistencias a nivel anual pues también le damos
asistencia tenemos un proceso especifico para todas
nuestras comunicaciones podemos decir que renovamos en
algunos elementos electrónicos para poder fortalecer
este esquema y aquí pasamos a un tema en el cuarto punto
para el tema de aplicaciones tenemos dos novedades
importantes ya les había comentado muchas el año pasado
pero tenemos dos especificas una se hizo en salud para
el tema de aseguramiento se hizo una plataforma en donde
hacemos interacción con el ministerio y con las EPS y
algunas IPS para el tema del soporte del régimen
subsidiado aquí enlazamos para que una plataforma web
manejara todo el régimen subsidiado y pudiéramos tener
una estadística más acorde no que se manejara
manualmente anteriormente hace mas de pues desde hace 6
meses se viene haciendo toda la actualización y se
automatizo este manejo con el régimen subsidiado esto
que nos va a traer a futuro que los nuevos desarrollos
que hagamos las personas que están en el régimen
subsidiado van a saber en qué tipo de movilidad están si
ya ingresaron a algún tipo de servicio de la ARS si
están en que puesto de salud les corresponde si tienen
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alguna EPS asignada O de acuerdo a las modificaciones
que existan por el nuevo sistema de salud pues se hagan
estas en el software entonces esa plataforma new queda
en nuestra nube privada nuestra Clauts y esto nos
permitirá incrementar de forma exponencial todo el
servicio para el régimen subsidiado y uno a nivel
interior de la alcaldía que tiene que ver con los
servicios técnicos eso de la plataforma tecnológica que
antes les estaba comentando pues hicimos una intranet
para poder facilitar a todos los usuarios de la alcaldía
poder presentar sus peticiones sus asistencias que cosas
tienen de imprevistos con la parte de tecnología y a su
vez poderlas consultar a ver cuánto tiempo se demoran
para poderlas atender estas dos mejoras fueron muy
importantes el tema del gobierno en línea pues nuestro
portal es uno de los mejores a nivel nacional y puedo
comentarles que ya estamos pasando una versión 3,0 ya la
actualizamos a nivel nacional y pues lo que nos queda es
seguir con algunos programas con el tema de discapacidad
triple a de accesabilidad mejorar con algunos temas de
multimedia para incrementar digamos el tema de
publicidad y el tema de transparencia y con los
indicadores de gobierno abierto ahí estamos de tú a tú
con varias ciudades y esto es de innovación a medida en
que vamos ingresando cosas nuevas a la pagina otra
ciudad lo hace entonces es como un tema de carreras en
el mejoramiento de tecnología y algo muy importante que
hablábamos la vez pasada con la plenaria los honorables
concejales era el tema del centro de datos y algo muy
especifico el tema de valorización ahí ustedes pueden
ver la foto ahí está el servidor el servidor ese en la
parte inferior donde están los como esos cuadritos
rojitos ese es el servidor DL560 adquirido de ultima
gama y toda su unidad de almacenamiento había sido un
concejo muy importante de aquí de los honorables
concejales que esa plataforma fuera propia pues les
comento que esa plataforma es propia de hardware es
administrada por nosotros la base de datos está ahí
instalada esta en oracul el software también está
instalado nosotros la administramos es un proceso pues
que hemos estado depurando y no ha sido fácil porque de
todos modos todos los temas de novedades y digamos la
estabilidad en el tema de registros de data pues tiene
que hacerse con la comunidad directamente entonces ahí
pues el soporte técnico y especializado que se tiene
pues se está realizando y es un tema que hoy tiene una
parte del 100% de cumplimiento porque se encuentra
operando próximamente ya estará habilitada también el
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wat servís para que a nivel de la nube se puede
desarrollar todo el proceso de valorización como
resultados pues puedo comentarles del centro de datos
tenemos un 100% de cumplimiento en todos los indicadores
para el tema de calidad y todo el tema de mapa de
riesgos nuestras copias de seguridad pues lógicamente
esta con Delta la empresa que hoy tiene de seguridad
está en la bóveda de seguridad tenemos más de 5 teras
almacenados guardados que para ante cualquier desastre
natural pues podemos restablecer esa información en otro
centro de datos tenemos dos proyectos muy importantes
uno con la gobernación y uno con zona franca para que a
nivel regional se pueda establecer un data center
patrocinado lógicamente por el min tic y que podamos
tener un sitio alternativo no solamente Bucaramanga si
no todas las otras ciudades hay un tema de protección de
datos hemos estado conversando en varios foros a nivel
nacional porque no sacamos eso a otros países a otra
tecnología pero hay un tema del compis que se hizo a
través del ministerio de defensa en donde el tema de la
protección de datos es exclusiva de la nación que quiere
decir esto que todas las transacciones y toda la
información de los ciudadanos debe estar instalada
dentro del territorio nacional hay contenidos entonces
ustedes me preguntaran hay pero hay muchas cosas que
tenemos en internet si si si señores el tema de
contenidos digitales el tema de contenidos de multimedia
el tema de redes sociales eso claro eso lo podemos tener
en internet pero la información de nuestros ciudadanos
informaciones transaccionales vitales por protección de
datos deben estar dentro del territorio colombiano por
eso los centros de datos a nivel publico van a seguir
creciendo y los data center a nivel nacional lógicamente
se están fortaleciendo y eso es una política a nivel
nacional entonces el tema de protección de datos estamos
cumpliendo y lo que tenemos en internet y en la nube
pues lógicamente no es de importancia digamos de defensa
y todo lo que es digamos privado que para el privado que
quiere decir que esta dentro de Colombia lo tenemos
dentro de nuestro centro de datos entonces con eso pues
termino resumidamente los resultados y pues cualquier
inquietud que tengan pues con mucho gusto le atenderé
presidente.

El presidente: la presidencia se le agradece al doctor
Carlos León por su claridad continúe señor secretario
con el orden del día al no haber intervenciones por
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parte de los concejales señor secretario continúe. Tiene
la palabra el concejal Wilson Gutiérrez.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON RAMIREZ
GONZALEZ:
Gracias señor presidente un saludo a la mesa directiva a
los honorables concejales gracias señor presidente yo
revisé el informe que trajo el doctor Carlos Fernando
león quien será el ingeniero o la persona que está
encargada del as tic del municipio de Bucaramanga y lo
revisamos y teníamos unos interrogantes doctor Carlos
para que usted le conteste al concejo de la ciudad y uno
de ellos es saber cuál fue el valor del proceso de
restauración de la red de voz y datos implementados en
las instalaciones de la oficina del sisben si nosotros
vimos ahí las imagines y todo lo que ha pasado pero
sería importante saber al municipio de Bucaramanga
cuanto le valió colocar a tono esa importante oficina
que tiene el municipio porque es una ayuda no para dos o
tres personas sino para un gran número de personas en
los cuales se maneja una estadística importante en el
municipio de Bucaramanga y otro interrogante que le
quiero hacer al doctor Carlos es saber en que estado se
encuentra el diseño e implementación del plan
estratégico de la plataforma tecnológica de la
administración municipal central porque eso lo hemos
venido tratando cada vez que ha venido acá y que es una
necesidad y que se requiere que lo tengamos funcionando
entonces sería importante que usted también en eso
profundice un poco mas y nos diga a nosotros de verdad
en qué estado se encuentra ese diseño o si ya el diseño
ya esta y en qué estado esta la implementación del plan
ese estratégico de la plataforma tecnológica en la
administración municipal de Bucaramanga y para finalizar
señor presidente sería importante preguntarle al doctor
Carlos León cuando accederá la alcaldía de Bucaramanga a
los nuevos sistemas operativos informáticos dirigidos
hacia la población con limitaciones visuales sistemas
que facilitan los procesos de capacitación y oportunidad
laboral ampliando de esta manera la estrategia de
inclusión social en el municipio procesos ya
implementados en algunos municipios del área
metropolitana sería muy interesante que el doctor Carlos
nos contara porque si ya hay otros municipios en el área
metropolitana que han implementado este sistema sería
bueno saber en el municipio de Bucaramanga como avanzan
y que resultado han dado o si hasta ahora se está
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empezando a trabajar sobre este tema sería importante
doctor Carlos que usted nos contara algo sobre esos
interrogantes que le han planteado en la mañana de hoy
por lo demás muchas gracias señor presidente.

El presidente: para responderle al concejal Wilson
Ramírez tiene la palabra el doctor Carlos León.

INTERVENCION DEL DOCTOR CARLOS FERNANDO LEÓN BARAJAS:
bueno mi doctor mi honorable concejal Wilson bueno son
tres puntos lo que estamos abarcando el primero tiene
que ver con el sisben bueno les comento que el edificio
en donde se encuentra el sisben es un edificio de
telebucaramanga con telebucaramanga se le solicito
formalmente que mejoraran el edificio por que las
instalaciones estaban muy deterioradas entonces junto
con ellos es porque son los propietarios hicieron los
arreglos locativos esos arreglos locativos que ustedes
vieron esos arreglos locativos los realizo
telebucaramanga en el tema de la mejora del servidor que
ustedes vieron y de los equipos nuevos la secretaria de
planeación no tengo la cuantía precisa pero creo que fue
una cuantía de mínima cuantía fue de mínima cuantía la
adquisición lo que me encargue fue de ver las
especificaciones técnicas el fabricante sé que es luí
lacar marca internacional las especificaciones son
acordes para un digamos un pequeño data center que tiene
el sisben y los equipos de computo también cumplen unas
especificaciones precisas para el sisben con
telebucaramanga pues no fue fácil decirles que volvieran
a pintar la parte de la oficina del sisben pero se pidió
la colaboración con ellos habían unas goteras si ustedes
se fijaron el deterioro que tenia la oficina era de
físicas goteras entonces resulta que ellos tenían un
aire acondicionado lo quitaron y dejaron toda la
ventilación destapada entonces todas las filtraciones
por esa tubería pues deterioraron prácticamente toda la
estructura donde estaba el sisben entonces lo lógico era
que ellos cerraran esa ventilación cierto y luego
comenzaran a arreglarnos digamos toda el techo y nos
ayudaran con la pintura con esto pues con obra en mano
también con la oficina de sistemas pues comenzaron
básicamente a pintar cuando llegaron los equipos nuevos
pues lógicamente con el aire acondicionado de la
secretaria de planeación pues se acondiciono hoy se ve
muy bonito el sisben no se hizo una remodelación
estructural lo que se hizo fueron unos arreglos de
pintura de arreglo y de una adquisición de esos equipos
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entonces ahí está la respuesta con eso digamos que
mejoramos no fue una inversión que uno diga oiga fue una
no fue muy sencillo porque el tema era un deterioro de
humedad que se estaba generando ahí y claro usted
pintaba arreglaba y seguía la humedad seguía todo
deteriorado totalmente entonces habría que abrir las
canaletas para que el agua saliera había que correr
algunas cosas para que no chorreara los equipos entonces
esa oficina permanecía en total deterioro entonces hay
una colaboración directa de la empresa de
telebucaramanga el otro punto que tiene que ver
relacionada con el petic pues les voy a comentar algo el
petic salió en el 2012 el petic lo pueden encontrar en
la página web en gobierno en línea ese ya está todo el
diseño y es en el petic pues está la segunda respuesta
cuanto llevamos de renovación entonces yo les voy a
decir dentro de la meta que teníamos del 100% nosotros
en renovación tecnológica ya hemos cumplido más del 70%
esto en con que con los equipos que se compraron en el
2012 con los que se compraron el año pasado y si Dios
nos colabora a la administración en el tema de poder
desarrollar en buen término los procesos de contratación
vamos a estar en un 100% para que para renovar un 60% de
toda la tecnología que quiere decir que vamos a tener un
60% toda la tecnología renovada cierto porque la otra
digamos la tenemos en operación eso más o menos son en
unidades unas 600 maquinas y al día de hoy tenemos más o
menos unos 60 servidores entre virtual izados y
operativos como vieron el de valorización el servidor
pues esta nuevo tiene una garantía de 4 años y nuestro
data center tiene una garantía extendida hasta el 2019
es decir cualquier cosa que se dañe va a hacer
restaurada o reponida por el fabricante entonces ahí
pues les puedo contestar no es fácil el proceso de
renovación el proceso de culturalización pero puedo
decirle que ya vamos en un 70% la meta establecida en el
petic el plan estratégico ya no está diseñado esta
realizado esta hecho está en la página web ahí podrán
encontrar en que existe pues básicamente los proyectos
que le mostré en la presentación solo que es bosa
adicionalmente son todas las políticas de uso como se
usa el correo electrónico cual es el plan de
contingencia ahí está todo el plan diseñado ahí esta y
digamos que este plan lo pues este año me encontré con
que lo fiscaliza la contraloría por orden nacional y
pues cuando se encontraron con el plan pues quedaron muy
sorprendidos porque resulta que toda la matriz que tiene
de tips la contraloría nacional pues son todos los
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puntos básicamente en un 90,95% la matriz que está
solicitando la contraloría entonces por ese tema hemos
superado básicamente el objetivo entonces yo pienso que
el informe final de este año vamos a dar un gran parte
de cumplimiento de todo lo que está en el plan de
desarrollo.

El presidente: señor secretario continúe con el orden
del día.

El secretario: sexto punto lectura de comunicaciones.

El presidente: la presidencia le agradece al doctor
Carlos León su presencia en el día de hoy, señor
secretario hay comunicaciones.

El secretario: no señor presidente no hay comunicaciones
sobre la mesa.

El presidente: continúe señor secretario.

El secretario: séptimo punto proposiciones y asuntos
varios.

El presidente: la presidencia le informa a los
honorables concejales que el primer día de inscripción
del cabildo van 50 ponencias muy seguramente faltando 2
días las ponencias van a llegar por el orden de las 200
ponencias para prepararnos esos 3 días de cabildo a unas
jornadas largas y de pronto de mucha exigencia por parte
de nosotros ahí les estoy informando a los concejales
para que se enteren que los días de cabildo van a hacer
jornadas muy seguramente largas porque la comunidad se
está estudiando. Tiene la palabra el concejal Cristian
niño.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CHRISTIAN NIÑO RUÍZ:
presidente un saludo para usted la mesa directiva doctor
Carlos Fernando presidente perdón presidente presidente
presidente sería muy bueno la

El presidente: la presidencia le solicita a los
honorables concejales silencio porque me imagino que el
concejal Cristian niño se va a referir al tema del
cabildo y de la jornada extenuante para tener nosotros
las posibilidades para poder debatir.
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INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CHRISTIAN NIÑO RUÍZ:
gracias presidente presidente puedo hablar presidente
sería muy bueno que la programación que se saco se
publicara a través de la radio y a través de la prensa
ayer a mí me abordo un periodista y yo le dije como iba
a hacer pero lo más importante de esto es que ojalá a
través de nuestros correos hiciéramos llegar a los
lideres nuestros esa información para después de que
pase el cabildo abierto y se tomen las decisiones y las
conclusiones a partir de ahí estudia empieza el estudio
del POT después ya no van a ver adición después ya no
van a ver que yo no supe que no me dijo entonces es
bueno que nosotros como concejales a través de nuestros
medios podamos informarle a la gente los 3 días del POT
para que cada cual se inscriba inscriba su ponencia y no
quede por fuera absolutamente nada por lo demás
presidente gracias.

El presidente: la presidencia le informa al concejal
Cristian Niño que las inscripciones los días lunes y
martes serán en la plazoleta Luis Carlos Galán y en la
secretaria en los dos sitios de 8 a 12 de 2 a 6 muy
seguramente a medio día estaremos atendiendo y ya Ángela
la persona que está encargada de prensa a tomado atenta
nota sobre el recurso tecnológico y las ayudas que hay
que tener acá para difundir todo el tema del cabildo
continúe señor secretario.

El secretario: presidente estamos en el séptimo punto
proposiciones y asuntos varios no hay proposiciones
sobre la mesa.

El presidente: no habiendo proposiciones se cierra la
sesión y se cita el día de mañana a las 5 de la tarde un
proyecto de acuerdo muchas gracias señores concejales.

Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a la
fecha.
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Para constancia se firma para su aprobación en
plenaria.
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